

# Un concert de bonne tenue

**Dimanche dernier, la philharmonique "La Seynoise", nous a présenté son premier concert de la saison. Chansons d'hier et d'aujourd'hui ont, une heure et demi durant réjoui les nombreux spectateurs.**

**C'**EST devant un public venu très nombreux que la quarantaine de musiciens de la philharmonique "La Seynoise", ont interprété des morceaux on ne peut plus éclectiques. Dirigée conjointement par Jean Aresé et André Simien, La Seynoise a ouvert cet après-midi en interprétant notamment, en première partie, "Tannhäuser de Richard Wagner" ou encore "le Simplex", un pas redoublé de Julien Porret, dont le fils,

Francis Porret était présent parmi les autres musiciens.

Toujours dans la première partie du spectacle, l'interprétation de "My heart will go on", un morceau extrait du film de James Horner : Titanic. A noter pour ce dernier, le premier solo, au sein de la philharmonique, du jeune et talentueux saxophoniste, Rémy Villecroze.

Pour la seconde partie du concert, Didier Siccardi, ténor à l'Opéra de Toulon a fait son apparition sur scène pour interpréter successivement "con te partiro" de Francesco Sartori et récemment interprété par Andrea Boccelli. Ont suivi des extraits de "La belle de Cadix", la célèbre opérette de Francis Lopez, ainsi qu'Andalousie et Méditerranée. C'est sur cette dernière chanson et sous de très



*Un concert inoubliable.*

nombreux applaudissements que cette après-midi musicale s'est achevée.

Signalons pour finir à toutes les personnes qui sont intéressées par ce genre

de concert, que la Philharmonique de Bandol, sous la direction de M. André Simien se produira, dans l'après-midi du 5 décembre, à Bandol.

**Mickaël Lobron.**